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REQUERIMENTO Nº. 55/2014.

Ao EXMO. Sr. Guilherme de Souza Nogueira
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Referência: Representação – Medicamentos “Farmácia de Minas”

O(s) vereador(es) que este subscreve(m) requer(em) que, após apreciação do plenário, seja encaminhada  
Representação, em anexo, ao Gabinete do Governador do Estado de Minas Gerais, à Secretaria de Saúde do 
Estado de Minas Gerais, com cópia para o Ministério Público local para conhecimento, bem como para as  
Câmaras Municipais da Região, nas quais forem constatados os mesmos problemas relatados no documento 
para que, posteriormente, também o encaminhem para os referidos Gabinetes a título de unimos forças e  
conseguirmos urgência na normalização do abastecimento de medicamentos feito pelo Programa “Farmácia 
de Minas” do Governo do Estado de Minas Gerais.

Justificativa

Desde o início do ano Rio Novo, e vários municípios da região, tais como São João Nepomuceno, Guarani,  
Coronel Pacheco, estão sofrendo com a escassez de medicamentos por parte do Programa “Farmácia de 
Minas”,  do  Governo  do  Estado  de  Minas  Gerais.  São  mais  de  quatro  meses  sem  o  recebimento  de  
medicamentos  básicos  que  garantiam à  população  pelo  menos  a  complementação  na  atenção  primária. 
Preocupado(s) com os munícipes, cuja maioria não pode assumir os gastos com os medicamentos, e sabendo 
da impossibilidade dos municípios assumirem mais estes custos, além de já serem obrigados a assumirem 
aqueles expressos em mandados de segurança quase diários, é que apresentamos esta proposição.

Assim  sendo,  conto/contamos  com  a  assinatura  e  aprovação  de  todos  os  nobres  edis  e  posterior  
encaminhamento a quem for de direito para que esta situação seja regularizada o mais rápido possível.

Sem mais para o momento, despeço-me com elevada estima e consideração,

Sala das Sessões “Messias Lopes”, em 27 de maio de 2014.

Vereadores Proponentes:  ___________________________________
Eder Lima Moreira

___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
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REPRESENTAÇÃO Nº. 01/2014.

É primordial na democracia moderna que o instrumento da representação política seja cada vez 
mais eficaz no que tange ao atendimento às demandas da sociedade, sobretudo aquelas que estão no 
cerne de um atendimento de saúde de qualidade, tal como a questão dos medicamentos.

O mandato eletivo é intrínseco aos interesses coletivos e às demandas sociais e precisa, sempre, 
estar atento, já que se encontra mais próximo das estruturas de poder e possui instrumentos legais 
de cobrança para buscar quotidianamente garantias de melhor qualidade de vida para a população 
como um todo.

Neste  sentido,  o  não  abastecimento  com medicamentos  básicos  –  que  não  chegam a  diversos 
municípios a mais de quatro meses – por parte do Governo do Estado de Minas Gerais, referente ao 
Programa  “Farmácia  de  Minas”,  tem  provocado  o  clamor  da  população  pela  volta  de  um 
atendimento contínuo, como regularmente acontecia. Igualmente, soma-se neste ato o clamor das 
Prefeituras, cujas arrecadações são ínfimas e sobrevivem praticamente com o Fundo de Participação 
dos  Municípios  (FPM)  e,  além  disso,  se  defrontam  com  mandados  judiciais  diários  para  o 
fornecimento de medicamentos de altos custos e, agora, com este problema, passam a acumular 
mandados até de medicamentos básicos, tendo em vista que a parceria Município-Estado encontra-
se debilitada devido ao atraso que ora denunciamos.

Face ao exposto, o(s) vereador(es) que este subscreve(m) requer(em) que, após apreciação do 
Plenário desta Casa de Leis, a presente Representação seja encaminha ao Sr. Governador do 
Estado de Minas Gerais,  Exmo. Sr.  Alberto  Pinto  Coelho,  e  o  Exmo. Sr.  José Geraldo de 
Oliveira Prado, atual Secretário de Saúde do Estado de Minas Gerais, com o objetivo de que seja 
Reivindicado junto ao egrégio Governador e dileto Secretário, a urgência no reabastecimento 
das “Farmácias de Minas” o mais rapidamente possível, bem como a explicação do porquê de 
tanto atraso já que atinente a um programa que sempre funcionou a contento.

Sem mais para o momento e ansiosos pela presteza no atendimento a este pleito, pelo qual passa 
diversos municípios da região da Zona da Mata Mineira, gratos despedimo-nos expressando nossa 
elevada estima e consideração às autoridades supracitadas.

Sala das Sessões “Messias Lopes”, Rio Novo, 27 de maio de 2014.

Vereadores Proponentes:  ___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________
___________________________________


